

08.07.2019 - DanceComp 2019



Am Freitag reisten zwei Bochholer Standardpaare zur DanceComp nach Wuppertal, eines der weltweit größten Events im Tanzsport.

Lasse Hambricht und Rebecca Börger waren erst vor wenigen Wochen in die C-Klasse aufgestiegen. Entsprechend klein waren die Erwartungen an das Turnier. Umso größer war die Überraschung der Beiden, als es Runde für Runde weiter ging und als sie dann noch zu den 6 Paaren gehörten, die sich für das Finale qualifiziert hatten. Kamte der Jubel keine Grenzen. Nach einem super getanzten Finale, in dem verdeckt gewertet wurde, konnten es Lasse und Rebecca nicht glauben, als sie als Sieger des Turnieres aufgerufen wurden. Großer Jubel und Freundentönen waren die Folge. „Unglaublich, was die Beiden in dieser kurzen Zeit gelernt haben“, sagte Trainer Andreas Lippok. Er war extra zum Turnier angereist um seine Paare zu unterstützen.

Als nächstes waren Alexander Funke und Patrizia Börger in der B-Klasse an der Reihe. Auch die Beiden waren erst vor kurzer Zeit in die B-Klasse aufgestiegen. Da sie erst eine Woche vor dem Turnier ihre aktuellen Tanzprogramme gelernt hatten, wollten sie einfach nur an den Start gehen und Turnierluft in der höheren Klasse schnuppern. Auch Alex und Patrizia waren nicht zu bremsen und zogen souverän ins Finale ein. Sie belegten am Ende einen hervorragenden 5. Platz.

Als Sieger der C-Klasse durften Lasse und Rebecca am Turnier in der B-Klasse ebenfalls teilnehmen. Obwohl sie bereits ein ganzes Turnier in den Knochen hatten zogen sie ins Halbfinale ein und belegten einen tollen 10. Platz. „Das lässt hoffen. Wir werden weiter intensiv arbeiten. Von den beiden Paaren wird man noch viel hören“ sagte Andreas Lippok stolz über seine Paare.